



KLIPPA

Tischleuchte | Table lamp

Design ab Werk

Unbekümmert kommt KLIPPA daher, unsere neue Tischleuchte. Formal bewusst schlicht gehalten, punktet KLIPPA durch ein subtiles Zusammenspiel von Farben und Materialien. Zusammengesetzt aus zwei unterschiedlich großen Zylindern, besticht der kompakte Eichenfuß der Leuchte durch Colour Blocking. Der schmale farbige Sockel in Schwarz bzw. Koralle steht dabei im lebendigen Kontrast zur geölten Eiche und verleiht der Leuchte die nötige Schwere. Kombiniert werden kann der Fuß mit drei unterschiedlichen Lampenschirmvarianten. Ein besonderes Highlight ist der neue Stoff Trooper, welcher durch seine streng graphische Struktur einen fast architektonischen Akzent setzt.

KLIPPA, our new table lamp, embodies a certain nonchalance. Deliberately kept formally simple, KLIPPA scores points through a subtle interplay of colors and materials. Composed of two cylinders of different sizes, the compact oak base of the lamp impresses with color blocking. The narrow colored base in black or coral stands in vivid contrast to the oiled oak, giving the luminaire a pleasant heft. The foot can be combined with three different lampshade versions. A special highlight is the new fabric Trooper, which sets an almost architectural accent with its strict graphic structure.



Material | material

Eiche, Sockel Schwarz oder Koralle | oak, base black or coral

Maße | dimensions

Größe 1 | size 1 H 31 cm,

Schirm | shade ø 23 cm, H 13,5 cm

Größe 2 | size 2 H 41 cm,

Schirm | shade ø 28 cm, H 18 cm

Schirm | shade

Trooper Alabaster / Graphit – 100 % PES

Chintz Puderrosa – 55 % CO, 45 % PES

Leuchtmittel | bulb

1 x E27 max. 50W mit Handdimmer LED-tauglich | with hand dimmer LED-compatible

